

Banorte firma acuerdo comercial con Banco Do Brasil

06 ago 2007

México D.F., a 6 de Agosto del 2007.- Con el objetivo de ofrecer servicios bancarios y financieros de Calidad a empresarios y clientes mexicanos, con operaciones en Brasil, así como a empresas brasileñas, sus ejecutivos y ciudadanos de ese país en México, Banorte y Banco Do Brasil concretaron hoy una alianza comercial.

Este acuerdo, firmado en el marco de la gira del presidente Luis Inácio Lula da Silva, a nuestro país, y de la VII Reunión Plenaria México - Brasil, además de fortalecer las relaciones entre las dos instituciones, se da gracias a que ambos bancos cuentan, en sus portafolios de productos, con propuestas muy competitivas y atractivas para sus clientes, en sus respectivos países.

El acuerdo fue signado en presencia de los presidentes de México, Felipe Calderón Hinojosa, y de Brasil, Luis Inácio Lula da Silva, por el Director General de Tesorería de Grupo Financiero Banorte (GFNORTE), Dr. Alejandro Valenzuela del Río, y por el Director de Área Internacional de Banco Do Brasil, Augusto Brauna Pinheiro.

El presidente Lula da Silva dijo que le da mucho gusto que Banorte, institución de capital 100 por ciento mexicano y operada por mexicanos haya celebrado tan importante acuerdo con uno de los bancos más importantes de su país.

Por su parte y al hacer uso de la palabra, Alejandro Valenzuela del Río aseveró: "Este es un acuerdo muy significativo porque es el primero que el Grupo Financiero Banorte suscribe con un banco Latinoamericano, y viene a sumarse a los que ya ha firmado con importantes instituciones de España y Japón. Con igual fin, el de atender a sus clientelas en México".

"Banorte y Banco Do Brasil tiene historias comunes pues los dos han superado momentos de crisis, se han reestructurado y hoy ambos son líderes de crecimiento en sus respectivos países", agregó el Director General de Tesorería de GFNORTE.

A partir de este día, Banco Do Brasil aprovecha las plataformas de negocio y la solidez de Banorte en México, así como sus más de 1,000 sucursales para apoyar a las más de 270 empresas brasileñas, sus ejecutivos y ciudadanos de esa nación establecidos en el territorio nacional.

Por su parte, el Banco Do Brasil, en el ámbito de este acuerdo también brindará servicios de banca y financieros a las empresas mexicanas, ejecutivos de las mismas y clientes de Banorte con operaciones en Brasil.

De esta suerte, los ciudadanos brasileños que vivan legalmente en México podrán, desde ahora, acceder a los siguientes servicios de Banorte:

Cuentas bancarias; transferencias internacionales de dinero; cambio de divisas; tarjetas de crédito y débito; banca electrónica, seguros, e inversiones con asesoría para invertir.

Esta alianza comercial permitirá que las dos instituciones financieras, Banorte y Banco Do Brasil, unan sus historias de éxito, crecimiento y solidez en beneficio de sus respectivas clientelas, a las cuales ofrecerán mayores y más amplias oportunidades para fortalecer los negocios entre los dos países.